

Pädagogisches Haltung Kinderkrippe Nussbaum



Bild vom Kind

- Das Kind mit seinen Bedürfnissen und Interessen steht im Mittelpunkt unserer Arbeit.
- Wir sehen das Kind als kompetentes Wesen, als Konstrukteur seiner eigenen Entwicklung.
- Wir nehmen die Kinder in ihrer Individualität wahr.

Bildung, Erziehung und Betreuung

- Das psychische und physische Wohlbefinden des Kindes steht an erster Stelle.
- Wir bieten den Kindern, verlässliche, verfügbare und vertraute Betreuungspersonen.
- Wir vertreten gegenüber den Kindern, eine partizipative Haltung. Die Kinder erleben dadurch Selbstwirksamkeit.
- Die Kinder entdecken die Welt, angespornt von ihrer Neugier und begleitet von uns.
- Wir unterstützen die Bildungs- und Lernprozesse der Kinder. In den verschiedenen Bildungsbereiche (Musik, Natur und Technik, Bauen und Konstruieren, Sprache, Soziale Umwelt, Mathematik, Gestalten, Bewegung) können sie ihren Interessen nachgehen.

Zusammenarbeit mit den Eltern

- Wir sehen die Eltern als Partner. Gemeinsam mit Ihnen unterstützen wir die Entwicklung und das Wohlbefinden des Kindes.
- Einen regelmässigen und offenen Austausch zwischen Eltern und Betreuungspersonen ist uns wichtig.